

Sinsheim, den 06.02.2026



## AVR Energie setzt Fernwärme-Beratung auch 2026 fort

Die AVR Energie GmbH bietet auch im Jahr 2026 weiterhin regelmäßige Beratungstage rund um das Thema Fernwärme an. Ziel ist es, Bürgerinnen und Bürger umfassend über eine nachhaltige, zukunftssichere und komfortable Wärmeversorgung zu informieren.

Die Fernwärme-Sprechstunden finden einmal im Monat mittwochs von 14:00 bis 18:00 Uhr statt. Interessierte können sich dabei individuell und unverbindlich beraten lassen – unter anderem zu Anschlussmöglichkeiten, technischen Voraussetzungen, Kosten sowie aktuellen Förderprogrammen.

Der nächste Beratungstag findet statt am:

**Mittwoch, 11. Februar 2026 von 14:00 bis 18:00 Uhr  
im Rathaus Sinsheim, Zimmer 06, Wilhelmstraße 14-18**

„Das Beratungsangebot richtet sich insbesondere an Eigentümerinnen und Eigentümer von Bestandsgebäuden, die ihre Wärmeversorgung modernisieren möchten“, informiert Heiko Lauer, Abteilungsleiter Energie-Vertrieb / Innendienst der AVR Energie GmbH.

Unter dem Leitmotiv **UNSERE STADT. UNSERE WÄRME – Nachhaltig. Zukunftssicher. Komfortabel.** informiert die AVR Energie GmbH über die Vorteile der Fernwärmeversorgung.